

Cuestiona presidente Donald Trump respuesta de Barack Obama a presunta interferencia rusa



Washington, 22 jun (RHC) El presidente estadounidense Donald Trump, afirmó que si Rusia interfirió en las elecciones de 2016 el gobierno del entonces mandatario Barack Obama debió hacer algo para detenerlos.

En medio de las controversias sobre la presunta complicidad del país euroasiático con su equipo de campaña, el jefe de la Casa Blanca cuestionó la gestión de su antecesor en su cuenta de Twitter.

En una comparecencia ante el Senado, el exasesor de Seguridad Nacional, Jeh Johnson, se negó a confirmar o negar una coordinación con Rusia para manipular la derrota de la candidata demócrata, Hillary Clinton.

Según el portal norteamericano The Hill, los comentarios de Trump este jueves son el último indicio de que Trómp no acepta la conclusión de que Rusia intentó interferir en los comicios, acusación de la que hasta el momento no se han difundido pruebas.

Se difundió que el presidente norteamericano, Donald Trump, negó tener grabaciones de sus diálogos con el exdirector del Buró Federal de Investigación (FBI) James Comey, tras muchos días de especulaciones sobre la existencia de tales cintas.

Con toda la vigilancia electrónica recientemente reportada, interceptaciones, desenmascaramiento y filtración ilegal de información, no tengo ni idea de si hay 'cintas' o grabaciones de mis conversaciones con James Comey, escribió el mandatario en Twitter.

“Pero yo no he hecho, y no tengo, ninguna de esas grabaciones”, agregó.

La existencia de tales audios era vista como la posibilidad de arrojar luz sobre los sucesos en torno al despido del extitular y una presunta obstrucción de la justicia por parte del jefe de Estado.

Comey era la figura más visible de la investigación que analiza una presunta interferencia de Rusia en las elecciones de 2016 y una supuesta colusión de funcionarios de ese país con el equipo de campaña de Trump.

El pasado 8 de junio, en una esperada intervención ante el Comité de Inteligencia del Senado, el exdirector manifestó que el presidente le pidió lealtad cuando estaba en el cargo y le solicitó que dejara pasar una pesquisa sobre su exasesor de seguridad nacional, Michael Flynn.

Como respuesta, la administración sostuvo que el mandatario nunca sugirió al exjefe del FBI dejar de investigar a nadie, incluyendo a Flynn, ni dijo necesitar o esperar lealtad.

En medio de una disyuntiva que parece reducirse a cuál de ellos miente y cuál dice la verdad, Comey se mostró esperanzado de que hubiera grabaciones de sus diálogos y aseguró que consentiría la liberación de tales materiales.

Un día después, preguntado sobre las cintas, Trump se rehusó a confirmar o negar que la Casa Blanca tuviera audios de ese tipo, y señaló que esa era una cuestión para más adelante.

El Comité de Inteligencia de la Cámara de Representantes envió una carta el 9 de junio al abogado de la Casa Blanca Don McGahn para solicitar información de las grabaciones y pedirle que, de existir, les entregara copias a más tardar este viernes.

Adam Schiff, el principal demócrata de ese grupo legislativo, advirtió hoy a la presidencia que el tiempo se estaba acabando para cumplir con la fecha límite.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/133540-cuestiona-presidente-donald-trump-respuesta-de-barack-obama-a-presunta-interferencia-rusa>



Radio Habana Cuba